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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
Chatzigeorgiou, Alexander     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Haug, Sonja     
Reichow-Hansen, Anja     
Schmitt, Katja     
Sieben, Markus     
Zander, Bernd     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Kösling, Marcel     
Manthe, Jörg     
Müller, Marco     
Dr. Wittmer, Volker     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Avemarie-Scharmann, Tim     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Ernennung und Vereidigung zweier Ortsbeiratsmitglieder 
 
2. Vorstellung der neuen Bezirkspolizeibeamtin Frau Schwierz 
 
Anträge 
 
3. Brücke Waldthausenstraße Sachstand adäquate Mess- und Kontrollmethode 

Fahrzeuggewicht (CDU) 
 
4. Rollstuhlgerechte Rampe für Eingang Gebäude 5801 auf dem Layenhof (CDU) 
 
5. Quellen in Finthen (SPD) 
 
6. Nutzung des Bürgerhauses durch Finther Vereine (SPD) 
 
7. Anregungen zur Verkehrskommission 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
9. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 9.1. Brücke Waldthausenstraße Sachstand Planung Sanierung (CDU) 
 9.2. Erweiterung Peter-Härtling-Grundschule (CDU, Grüne, SPD, FDP, FW, AfD) 
 9.3. Römerquelle, Mehrgenerationenhaus (Grüne) 
 9.4. Erg. Antwort auf Anfrage 0777/2022 der CDU 
 
10. Sachstandsberichte 
 10.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0750/2022 der SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 10.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0749/2022 (SPD, CDU, FDP, 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FW, AfD), Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 10.3. Sachstandsbericht zum barrierefreien Haltestellenausbau 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
12. Stadtteilmittel/Kulturmittel 
 12.1. Beratung über Verteilung der städt. Mittel für das laufende Jahr im Nachhinein 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
13. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
14. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.10 Uhr die Sitzung, die kurzfristig in einem Saal des 
Gebäudes 5801 auf dem Layenhof stattfinden musste, weil der ursprünglich angedachte 
Sitzungsraum verschlossen war. Er stellt sodann fest, dass form- und fristgerecht eingeladen 
wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Ernennung und Vereidigung zweier Ortsbeiratsmitglieder 
 
Der Vorsitzende begrüßt Frau Katja Schmitt und Herrn Markus Sieben als neue 
Ortsbeiratsmitglieder und verpflichtet beide auf die ordnungsgemäße Erfüllung ihrer Aufgaben.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Vorstellung der neuen Bezirkspolizeibeamtin Frau Schwierz 
 
Frau Schwierz stellt sich zunächst vor und gibt anschließend einen Überblick über die 
Kriminalitätsentwicklung seit dem Jahr 2018 für Rheinland-Pfalz insgesamt und bezogen auf 
den Stadtteil Finthen. Erfreulicherweise zeige die Tendenz eine kontinuierliche Abnahme 
strafbarer Handlungen und im Verhältnis steige die Aufklärungsquote. 
 
Es gäbe eine klare Verschiebung strafbarer Handlungen “weg von der Straße” und hin zu 
Strafen im digitalen Bereich. Auch die Hassrede (Hate Speech) sei deutlich auf dem Vormarsch.  
 
Sie informiert über die Möglichkeit der kostenfreien Einbruchschutzberatung und wirbt dafür, 
sich bei Auffälligkeiten gerne mit ihr in Verbindung zu setzen.  
 
Nach einer anschließenden Fragerunde bedankt sich der Vorsitzende bei Frau Schwierz für die 
informative Berichterstattung aus ihrem Polizeialltag.  
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Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 3 Brücke Waldthausenstraße Sachstand adäquate Mess- und 

Kontrollmethode Fahrzeuggewicht (CDU) 
Vorlage: 1070/2022 

 
Der Antrag wird ohne weitere Beratung bei zwei Gegenstimmen mehrheitlich beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Rollstuhlgerechte Rampe für Eingang Gebäude 5801 auf dem 

Layenhof (CDU) 
Vorlage: 1071/2022 

 
Der Antrag wird ohne weitere Beratung einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Quellen in Finthen (SPD) 

Vorlage: 1024/2022 
 
Der Antrag wird ohne weitere Beratung einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Nutzung des Bürgerhauses durch Finther Vereine (SPD) 

Vorlage: 1027/2022 
 
Der Antrag wird ohne weitere Beratung einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Anregungen zur Verkehrskommission 
 
Nachfolgende Anregung zur nächsten Verkehrskommission wird gemacht: 
 

 Frau Haug schildert die Situation im Eingangsbereich der Schule in der Lambertstraße. 
Nach Aufbringen der Schulwegemarkierung seien die Schulkinder wegen auf dem 
Bürgersteig haltenden Autos nicht in der Lage, diesen wie vorgegeben zu benutzen. 
Leider würden die Hol- und Bringzonen von den Eltern zu einem Großteil nicht 
genutzt werden, was dazu führe, dass es auf dem Gehweg immer wieder zu gefährlichen 
Situationen komme. Man müsse hier dringend rechts und links vom Haupteingang 
Poller in der Breite des Schulgebäudes anbringen, die das dortige Parken auf dem 
Gehweg verhinderten.  
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Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
Zur Einwohnerfragestunde werden nachfolgende Eingaben gemacht: 
 
In Höhe des Zebrastreifens an der Rupertus-Apotheke parken häufig Autos in der Größe eines 
Sprinters direkt davor und nehmen die Sicht. Verstärkte Kontrollen durch die 
Verkehrsüberwachung seien hier nötig. 
 
Herr Wohlleben moniert die verschobenen Betonklötze auf der BAB-Brücke in der 
Waldthausenstraße und bittet, den Abstand neu zu vermessen und die Parallelität 
wiederherzustellen. 
 
Eine Bürgerin erkundigt sich nach der Möglichkeit einer Behelfsbrücke zur Entlastung der 
Straße im Zusammenhang mit der Brücke Waldthausenstraße. Der Vorsitzende antwortet, dass 
die Zuständigkeit hier bei der Autobahn GmbH liege. 
 
Verschiedene Bürger:innen monieren die Baumaßnahmen der Tennisplätze im Bereich der 
Sportanlage an der Waldthausenstraße. Angesprochen werden die damit verbundenen 
Befürchtungen zu verstärkter Parkplatzproblematik, zusätzlicher Lärmbelästigung und die 
vielen Baumfällungen. Zudem befürchte man das verstärkte Wildparken bis ins 
Naturschutzgebiet hinein. Es wird in Frage gestellt, wie eine solche zusätzliche Lärmemission 
ohne vorherige Bürgerbeteiligung genehmigt werden konnte und wie dies mit einer Demokratie 
vereinbar sei.  
 
Der Vorsitzende informiert, dass es sich um ein privates Projekt handele und der Bereich 
bereits als Sportgelände ausgewiesen war. Nachpflanzungen würden teils auch auf 
Ausgleichsflächen erfolgen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Brücke Waldthausenstraße Sachstand Planung Sanierung (CDU) 

Vorlage: 1066/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 08.09.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.2 Erweiterung Peter-Härtling-Grundschule (CDU, Grüne, SPD, FDP, 

FW, AfD) 
Vorlage: 0917/2022 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 20.07.2022.  
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Punkt 9.3 Römerquelle, Mehrgenerationenhaus (Grüne) 
Vorlage: 1110/2022 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 25.08.2022.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.4 Erg. Antwort auf Anfrage 0777/2022 der CDU 

Neubau Grundschule Peter-Härtling-Schule 
 
Kenntnisnahme der erg. Antwort des Dezernates VI vom 22.08.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0750/2022 der SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 
Autobahnbrücke Waldthausenstraße 
Vorlage: 1119/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 01.08.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0749/2022 (SPD, CDU; FDP, 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FW, AfD), Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Finther Ortsmitte gestalten 
Vorlage: 1126/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates VI vom 08.09.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 Sachstandsbericht zum barrierefreien Haltestellenausbau  

hier: Umbau Haltestelle Katzenberg 
Vorlage: 1195/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 05.09.2022. 
 
Herr Berndroth bittet, durch die temporäre Einrichtung von absoluten Halteverboten die 
verkehrstechnischen Auswirkungen so gering wie möglich zu halten.  
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Punkt 11 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert über die Sitzungstermine 2023 wie folgt: 
 
31.01.2023/21.03.2023/16.05.2023/11.07.2023/10.10.2023/28.11.2023 
 
Die jeweiligen Orte werden noch mitgeteilt, sobald die Bürgerhäuser GmbH Rückmeldung 
gegeben habe. 
 
Des Weiteren bittet der Vorsitzende alle Ortsbeiratsmitglieder, an offiziellen Terminen und 
Terminen, zu denen man eine gesonderte Einladung erhalte, auch teilzunehmen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Stadtteilmittel/Kulturmittel 
 
Die Sondermittel für Stadtteilkultur in 2022 werden wie folgt einstimmig beschlossen: 
 

 TV 1872 Mainz-Finthen 250,00 € 

 Sängervereinigung 1856 e.V. Mainz-Finthen 500,00 € 

 Luftfahrtverein Mainz e.V. 100,00 € 

 Finther Carneval Verein 1947 e.V. 200,00 € 

 Heimat- und Geschichtsverein Finthen e.V. 312,68 € 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.1 Beratung über Verteilung der städt. Mittel für das laufende Jahr im 

Nachhinein 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass künftig über die Verwendung der Stadtteilkulturmittel im 
Nachhinein beraten und entschieden wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 21:20 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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